## Le jardin comme moteur de la diversité

Tuinhier (la fédération belge des jardins familiaux) a publié une brochure numérique en septembre 2019.

Le but en est de faire la promotion du jardin, des jardins scolaires et des jardins familiaux comme moteurs de la diversité.

La brochure contient la présentation de vingt projets existant en Belgique et à l'étranger. Ces jardiniers associés travaillent avec différents groupes cibles. Ils présentent des conseils et des astuces spécifiques.

La brochure propose des fiches d'information sur la communication, l'accessibilité et les bonnes positions corporelles au jardin.

http://www.tuinhier.be/nl/nieuws/13161/de-tuin-als-diversiteitsmotor

